

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. Februar 2008

Begrünungskonzept abgeschlossen

Die "Inseln in den Inseln" sind nun bepflanzt. Im Rahmen des neuen Begrünungskonzeptes in der Offenbacher Straße rund um den sogenannten Bepo-Kreisel wurden neun Raseninseln unterschiedlicher Größe mit je einer dekorativen und blühenden Pflanzinsel aufgewertet. Die Pflanzungen wurden durch Mitarbeiter des städtischen Bauhofs durchgeführt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.